
Homélie du 08 juin 2025, par le P. Eric Pouvaloue

« In Illo uno unum ! »
« en nous qui sommes Un qu’ils soient Un ! »

Frères et sœurs bien aimés,
Aux jours où le Christ annonçait aux Apôtres qu’il lui fallait les
quitter, Il leur avait assuré : « Vous allez recevoir une force quand le
Saint-Esprit viendra sur vous ; vous serez alors mes témoins à
Jérusalem, dans toute la Judée et la Samarie, et jusqu’aux extrémités de
la terre. » (Ac 1, 8).
Tel est le Don inestimable fait aux Apôtres au jour de la Pentecôte et
que nous célébrons en ce jour.
Rassemblés en prière au Cénacle comme le Seigneur le leur avait
demandé dans l’attente de ce Don, voici que soudainement un bruit
survient du Ciel, pareille à un violent coup de vent, et qui remplit la
maison tout entière où ils se trouvaient. Et c’est alors que leur apparaissent
des langues comme de Feu, qui se partagent et se posent sur chacun d’eux.
Nous n’avons pas de mal à concevoir le bouleversement qu’une telle
Irruption de l’Esprit Saint au chœur du Cénacle a dû provoquer en
chacun des Apôtres et entre eux tous.
Les fruits de cette intervention de Dieu sont immédiats et tout aussi
saisissants.
Le Cénacle se mue en un tremplin qui propulse les Apôtres à
s’engager dans une annonce radieuse et audacieuse de l’Espérance de
Jésus-Christ Mort et Ressuscité pour que tout homme ait la Vie de Dieu.
Le Feu de l’Esprit répandu en langue sur chacun d’eux embrase
leurs cœurs provoquant le jaillissement un Langage Nouveau que tous
peuvent comprendre. Dans la stupéfaction et l’émerveillement, la foule
rassemblée s’écrient et en témoigne : « TOUS nous les entendons parler
dans nos langues des merveilles de Dieu. »
C’est que ce Langage Nouveau est le langage de l’Amour de Dieu,
du cœur de Dieu qui parle au cœur de l’Homme, et qui lui rappelle qu’il
désire qu’il soit son enfant bien aimé.
Ainsi Dieu Renouvelle et Re-suscite l’Humanité, en appelant
chacun à devenir des témoins vivants de SA Grâce qui sauve.
Voici ce que Dieu va accomplir en Thaïs et Emile qui vont recevoir
le Don du Baptême dans un Instant.
Immergés dans l’Eau Baptismale et ainsi donc purifiés de tous
péchés et de la mort elle-même, ils recevront ensuite l’Onction de l’Huile
Sainte qui les unira au cœur de Dieu pour l’éternité (telle l’Huile qui va
pénètre leur corps).
Alors parfumés par le Baume du St Chrême il leur appartiendra,
tout au long de leur vie, de répandre la Bonne Odeur de l’Amour de Dieu
pour tout Hommes.
Enfin, embrasés du Feu de l’Esprit il leur reviendra de grandir en
enfant de Lumière et de transmettre la Le Christ qui est la lumière du
Monde à tous leurs et sœurs en humanité.
Qu’en cette fête de Pentecôte, bien chers frères et sœurs déjà baptisés,
que nous soyons tous renouvelés dans la Foi de notre Baptême et dans
l’Effusion de l’Esprit qui nous engage à devenir des disciples
Missionnaires.
Empruntant les mots de notre St Père « Léon Le Don » que nous
devenions toujours plus authentiquement des Témoins de la Paix de Dieu
pour tous. Des Témoins vivants d’une « Paix désarmée et désarmante,
humble et persévérante. »
Avec « Léon le Don », devenons des « Bâtisseurs de Ponts ! »

Amen.
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